



# Association Caritas MUOU GIAP

*La campagne de Carême de la paroisse Saint-Michel*



Chères paroissiennes, chers paroissiens,  
Je voudrais vous présenter l'association « Caritas MUOU GIAP ». Elle a été fondée par un groupe de femmes dans mon village, au Vietnam. Fondée sur l'esprit de l'Évangile, Caritas MUOU GIAP est une mission d'amour et de solidarité. Elle aide les enfants handicapés, les malades physiques ou mentaux, les personnes âgées isolées ou en situation de handicap et toutes les personnes qui vivent dans la pauvreté et la misère. Chaque année, à l'occasion des fêtes de Noël et du nouvel an vietnamien « Têt », les femmes de l'association font un petit cadeau (un sac de riz de 20 kilos) à 150 personnes, dans mon village et les deux villages voisins qui sont bouddhistes. Cette association ne soutient pas seulement les chrétiens mais aussi les bouddhistes. Vous voyez les photos de plusieurs personnes en situation particulière qui ont besoin vraiment de votre aide et de votre soutien. Saint Jacques nous dit : « *La foi, si elle n'est pas mise en œuvre, est bel et bien morte* » (Jc 2, 17) et le Pape François nous a interpellés aussi : « *N'oubliez pas les pauvres* ».   
Père Pierre NGUYEN VAN SON

**L'ASSOCIATION « CARITAS MUOU GIAP » VOUS REMERCIE  
VIVEMENT POUR VOTRE GÉNÉROSITÉ ET VOTRE PRIÈRE !**



**Vous pouvez déposer vos dons au secrétariat paroissial  
ou dans les urnes à votre disposition à la fin des messes**



Paroisse Saint-Michel  
68 pl. de la Libération  
81600 GAILLAC